産

量

地

位

0)

確立を図る。

組織集

寸

と

L

7

産材

0)

安定



神奈川県森林組合連合会 総務指導課 電話 0463-88-8940

県 運 動

神奈川 ~JForest 森林·林業·山村未 来 創

運

策定 成 28 以 とを基 ことを強く の安定を図 下 県 年度~ 森連は、昨年度、5か年間 . О) 0 要約 本に方針を作成しました。 ため まし 森 利 林組合系統運 益 りな 意識 0) 0) た。 平成32年度 組織 た内容を紹 向 上を追求するこ がら、 L 森 た上 であるとい 林 組 一で、 組 合 動 には、 新方針を 介しま 合 0) 神奈 員 経 営 う 組 0

現状

間 か 5 から 収 伐 環 ゃ 、統森 間 材 0) 境 益 そ 0) 保 が 0) 支 伐 水 事 0) 援を受け、 全 伸 生 材 源 林 25 業 び、 林 結 産拡大に 搬 組 億7千 長期 再 出 合 平 生 収 促 で 施 成 森 進 施 は、 林取 業受 は 28 森 策 事 百 平 年 整 'n 林 に 万 よる 等のの 23 度 備組整 成 部んでや 年 0) 24 度系門 県 水 事

> 課題と 間 9 円 連 林 L 産 かし 3 量にあ ·組合:30 伐 合会:8%增 とな 低 材 1 なっている。 調 0) m³ な組 方で、 と大幅 り、 生 っては、 % 一産量に差が生 増 合の ま の7億2千 0) 系統間 な伸 た、 18 155 % 增 底上げ 億5千 間 びとなっ 伐材 で取 O上じてお な 4 1 万 組 0) 百 円 た。 1, P 生 が 万

数値に置き換えて記載しています。 **※**この 「現状」 の文章は、 28年度実

運動方針で実施すべきこと >

(1)

② 計 ともに、 庫)長期施業受委託契約地を拡 L なが 械 保に努める。 補 画 船を支えるに乗を拡大し、 助 的 事 な森 5 系 業 統の労力・ 林整備 集約化を図 0) つして 導 て間 を よる 伐材 進 技術力・ ø, め ると 0 財 生 国大 源

ホームページ http://www.kenmoriren.jp/ ③引き続 ともにコン 袓 C 木 合員 材 質 努め 0) バ 販路を確保する。 イ き 0) 才 る A プライアンスを 利 7 ととも 材、 '益還元を ス

燃

料

と

L

7

В

材

0

販

新

た 路

のに拡

守 Ľ 信 三頼さ

施業集約化 取組内容 > 努める。 1と効率 れ る

的

な

事

業

把

談

組

織

づ

<

ŋ 遵 لح

図

る

役

ŋ

定を活 め 路 械 削 活 策定して施業の 7 長 盤 小統間で の整備 力を は、 期施業受委 減を図る。 用による効率的な作 間 開 伐 順 設 融 用 材生 締結し 次、 Ü や高 通 仕 人材や技術 産 性能林業機 託 合なが 量の増とコ た連携 集約 林経 契 約 化 営 地 5, 協 を :業を 計 13 九、 進 作 械 力 画 ス 9 進 業機協 め、を 0

)県産材の安定供給対策

ょ 材 質 販か 化 態 勢を構 り多く 売 系統のスケールメリット イオ 勢を具現化する。 0 先を確保する。 出材された材の オ 県内に マス発 ては、 0 マス燃料とし 築 し、 県 産 系統を ح 建 電 材を集荷 設 れ 所 予定 を 特 中 多 供 チ 7 心 ツ 様 給 0) す 0) を プ C 木な

組 かれた組織 合員・ 社会に づくり 信 頼 され

る

成や 模に る。 サ 強 職 す 0) 徹 P 握 す コ ン 労働 Ļ 見 常 る る 相 化 底 員 ビスの提供に努める。 続対 情報提供など組 合った人材 するととも 勤 P 行 た プライアン 0) め、 意識 森 災 員 業 化 組合 **火害防止** 八外監 林 等により 務 応、 整備 0 員 チ 森 能 事 のニ1 林 等 エ ス 0) 0 力 に、 0) 管 向 徹 確 内 ツ を 態 登 合 理 林 事 部 ク 底 用、 上 通 保 を業続、体製 を 業 0 ズ 員 じ を を 相 7

を

員 O

系統挙げて取り組んでいきましょう~



「秦野市菩提地内」

取組成果と今後の取組長期施業受委託事業の 平成 24年度から始まった長期

り発生した間伐材を間伐搬出促進 業路は71,984mとなりまし 系統一丸となって進めてきました。 4,687 ㎡であった間伐材等の 補助金を活用して搬出し、23年度 た。また、これらの森林整備によ 面積は1,218h、開設した作 の契約面積は1,489ha、 おりで、この5年間での系統全体 発生する間伐材を搬出する取組を 援を受けながら森林整備を進め、 組むべき本来事業として、県の支 過しました。森林組合として取り 業受委託事業は28年度で5年が経 これまでの事業実績は、表のと 1,931㎡と飛躍的に増加し が、 平 成28年度に 間伐 は、 施

県など公的機関への事業 常利益が黒字となりました。また、 つつあります。 来の役割・機能を徐々に取り戻し るようになり協同組合としての本 売上利益をキャッシュバックでき 依存度が減り、 の経営は安定し、全ての組合で経 こうした取組により、 組合員に間伐材の 森林組合 (請負)

ŧ,

受委託契約地の拡大を図っていく 系統としては、 今後も長期施

め

に手間暇を必要とします。 これらの森林の所有者を特定しな 持っていく作業は、これまで以上 がら同意を取り付けて契約まで こととしていますが、 :の所有規模がより小さくなり、 確保予定森

これに代る財源を確保する上から 用し、水源環境税との合わせ技で、 限りがあります。確保した森林の \$ 備する必要があります。 個々の契約地をまとめて森林経営 求められます。このためには、順次、 より多くの財源を確保することが 整備を順次計画的に確実に進めて 託事業に振り向けられる財源には は、ポスト水源環境税を見据え、 めの補助金が受けられる態勢を整 計画を策定し、国の森林整備のた いくためには、国の補助事業を活 また、契約地を拡大したとして 水源環境税から長期施業受委 このこと

分

区

契約面積

間伐実施面積

几

ること

間伐を繰り返して行う施業方

針は維持しつつ、

流域単位ご

皆

平成30年度農林水産施策等要

Ŧī.

間伐材を利用した木質バイオ

生産

伐・再造林を推進すること とに一定のエリアを定め、

ことを強く意識 とになります を強いられるこ 施業受委託事業 もあります。 上に困難な取組 は、これまで以 も必須の取組で いずれにして の組合である 今後の長期 組合員のた [事業総収益] 森林組合 23 年度 県森連 ■28 年度 ó 500,000 1,000,000 1,500,000

> 力して協同組合としての責務を果 たせるよう努力していきましょう。 系統全体で歩調を合わせ、

> > 森林

環 境 税

(仮 称

0)

創設

ババラ

計 1,489ha

(単位:面積 ha、延長 m) 県森連 142ha 60ha 1,218ha 8.275m 71.984m

63.709m 作業路開設延長 ※長期施業受委託事業の平成 24 ~ 28 年度までの実績累計

森林組合

1,347ha

1,158ha

(単位: ㎡)

との調整を図るとともに、

地

体

が独自に課税している制度

ンスに配慮しつつ、地方自 当っては、受益と負担の

治

分 森林組合 県森連 計 区 4,687 4.527 160 23年度実績 11,931 10,133 1.798

三

長期施業受委託事業や間

伐材

搬出促進事業の予算を確保す

を検討すること

県が管理する承継分収林等の

契約満期後の森林管理の

仕組

る仕組みを構築すること

道府県が市町村を支援等でき 方への交付にあたっては、

都

八 箱根外輪山を中心とした県西 整等を進めること 地域のニホンジカの 構築すること の住宅資材を備蓄する態勢を 個 体

数

調

九 市町村が作成する林地 などへの 財政的支援等を行 台帳

は次のとおりです。

森林

林業関係

0)

要望

0)

概

要

施策等要望を行いました。

説明の上、

平成30年度農林

:水産 内

月から8月にかけて順次、 議員及び県会議員)に対して、 央会会長)の一員として県、

政党

(自民党、

民進党、

公明党の国会

7

協議会(長嶋喜満会長 = 県農協中 表し、県森連が県農林水産団 営者協会、森林組合連合会)を代

体

七

県産材を利用した災害仮

設

用

苗協同組合、森林協会、

林

業経

六

県の公共建築物への県産

材

利

施設整備へ支援すること マス発電用燃料チップの

用を促進すること

、木材業協同組合連合会、

神

奈川県の森林・

林業5

山林種

新事務所が完成



式典を行いました。 ことから、秦野市菖蒲の林業セン が老朽化し耐震性に問題があった 5月1日に移転、 ターに事務所を新築し、平成29年 厚木市旭町にあった本部事務所 同月11日に落成

営も長く苦しい時代が続き、木材 昭和55年をピークに木材価格は下 盛況な時代もありました。しかし、 年には3百0万本を超えるなど、 和16年11月14日、太平洋戦争の直神奈川県森林組合連合会は、昭 苗木の取扱量がピーク時の昭和36 れ、また、拡大造林の推進時期には、 復興期には、木材が飛ぶように売 今年で76年目を迎えます。戦後の 前に設立され、幾多の変遷を経て ・低迷の時代に入り、 本会の経

> こともありました。 共販事業の中止を真剣に議論した

ことができたことは、 となどにより、長いトンネルから い限りです。 抜け出すことができました。こう に搬出する仕組みが構築されたこ 整備を加速させ、 境税が導入され、 した時期に、新事務所を建設する 平成19年度、 神奈川県に水源環 間伐材を積極的 間伐などの森林 誠に喜ばし

ご指導・ご鞭撻の程お願い申し上 同より一層の努力を重ね、 事業にもチャレンジしてまいりま 空間で気持ちを新にし、役職員一 造用合板が敷き詰められています。 12ミリの神奈川県産のヒノキの構 内装には神奈川県産のスギを使用 す。今後ともこれまでと変わらぬ 延床面積680平方メー 新事務所は、 木の香りのする真新しい快適な スギの床材の下地には、 RC構造の2階建 新たな ・トルで、 厚さ



演台の寄贈を受ける



ざいました。 せていただきます。 置かせていただき、 となっています。2階の会議室に 技術により高級感のある仕上がり たもので、材質の良さと高い加工 を使って厚木市森林組合が製作し ただきました。 の完成記念として演台の寄贈をい 系統の10森林組合から新事務所 伊勢原産のヒノキ 末永く愛用さ ありがとうご

者に礼状 業務の 優良施工

県央地域県政総合センター 毎年度、 設計および工事監理におい センターが発注する で

> て、 れています。 に対して、 優良な工事等を施工した業者 所長から礼状が贈呈さ

理を行い、その出来栄えが特に優 呈がありました。 28年12月21日、 施工技術をもって、 度までに完成した業務で、 備業務では、 平成25年度から27年 備業務が加えられました。 津久井郡森林組合、 た森林組合は、 4業者(うち森林組合3)に平成 平成28年度から、 他の模範となる施工を行った 厚木市森林組合 次のとおりです。 所長から礼状の贈 贈呈を受けられ 適正な工程管 清川村森林組 新たに森林整 優れた





森林整備作業班を創設

施業受委託事業を実施してきまし 湯河原町において地域水源林長期 ることとなりました。 る必要性に迫られ作業班を創設す くことから森林整備を自ら実施す 140 hを超え今後も拡大してい 当会では平成24年度から箱根町、 平成28年度で確保地が

班員は3名からなり、2名は経

より、積極的に間伐材を搬出して 作業路を開設し、効率的な作業に 験者で1名は森林塾から採用しま 入したバケット型グラップルにより、 森林整備と並行して、新たに購

> いく予定です。 本人コメント「作業班長として効率よ く仕事が進むように頑張ります。」 趣味・ラグビー、釣り、 人に聞いてみました。 |鈴木優一||32歳(班長)||写真中央 班員の紹介と意気込みについて3 筋トレ

趣味:サーフィン、運動 石川聖 32歳 写真右

意 努めます。」 栄です。結果が出るように誠心誠 本人コメント「新規事業に携われて光

本人コメント 「日々精進して、安全第 矢後興大 【趣味:スキー、登山、音楽鑑賞】 で頑張ります。」 26 歳 写真左

> の3人ですが、これからさまざまな いますので、ご指導ご鞭撻のほどを 経験を糧に成長をしていきたいと思 よろしくお願いします。

以上、年齢的にはまだまだ若手

本会新規取組事業の紹介

間伐材生産効率化事業

従来から本会が補助事業者として 自立的な森林管理を目指すために コーディネート事業を行っています。 生産指導活動事業と県産木材流通 整備を促進するとともに、持続的 支援し有効利用を図ることで森林 神奈川県では、間伐材の搬出を

標とした間伐材生産効率化事業に タを集積し、県独自の調査と併せ 機)の間伐材搬出にかかる調査デー 取り組むことになりました。概ね 証し、1日あたりの搬出量の増加 3年間で高性能林業機械 (レンタル など生産性の向上を図ることを目 生産効率の高い搬出方法を実地検 についての分析を行うこととしてい て県内での素材生産性や生産経費 本年度からこれらに加え、より

2 承継分収林現況調査等委託業務

収林は、 満了を迎えます。 神奈川県が管理している承継分 今後順次分収契約期間

承継分収林の大部分が水源かん

約を県と結ぶことが想定されます。

ていく必要があるとされた森林は 調査を基に、県が引き続き管理し で約800hを実施します。この になりました。今年度は4市町村 立木評価等の現地調査を行うこと 委託を受け、承継分収林の現況や 確にするため、本会が県から業務 誰がどのように担っていくのかを明 契約満了後のこれらの森林管理を エリア内にあります。そこで県では、

環境保全分収林」として新たな契



「山北町中川地内」

持続的に発揮させていく水源の森林 養機能などの公益的機能を今後も

に85団体により神奈川県協同

の地鎮祭 1 オマス発電 所

を新設するほか、

地元からのチッ

プの受け入れも予定しています。

ンで発電所に併設してチップ工場

消費する燃料は、

年間9万生ト

R P F

(廃プラ)を使用する予定です。

は、 もご招待を受けました。 施工業者など56名が出席し、 同 浦郷町)の地鎮祭を行い設計監理、 7月21日同社発電所 .発電所は、青森県平川 横須賀バイオマス エナジー (横須賀 市や宮

る (株) その他間 2019年2月末の竣工、 城県石巻市で発電事業の実績があ こは近郊自治体等から出る剪定枝、 売電を予定しています。 発電能力は6,950㎞、 夕 ケエイが70%を 伐材、 補助燃料として 出資し 同年春

> ました。 削 2016年9月に㈱横須賀バイオ をチップにして供給する予定で、 プ生産施設の整備や運搬コスト マスエナジーと供給協定を締 減、 組 発電所の竣工に向け、 本会は、同発電所へ間伐材(C材) んでまいります。 間伐材の量的確保に 今後 · 向 ゖ゙ チ 取 \mathcal{O} 'n

神奈川 連絡協議会が発足神奈川県協同組合

ŋ 同の価値を共有する組織との幅広 2017年3月7日、 討 協同組合間 ち上げ記念行事を開催し、 組合等でIYC県実行委員会を立 生協、漁協、 O11 協同組合年(IYC)にあたり、農協 協同 20 、社会づくりに寄与することを目 同 連携により、 わけ単位組織間の連携と、 さ 組 ħ 合運動 組合に対する理解を促進し、 1 2 年、 てきま 0) 県森連、 の発展と住みよい 連携のあり方が検 国連が定めた国 本県の協同組合と L た。 労働者協同 非営利・協 そし その後、 県民 て、 地 際

> 協 しました。 合連絡協議会が発足 23 ハの協同に 漁協 組 21 合 4 森 林組 関係団 (農協 合 9 19 体 9 働生

の川)変更 林組 合会

常務理 理理事事 副会長 代表理 代表理事 生事会長 事 専 務 服部 谷 今 泉 善 清 栄造明 衞 新 新

代表監事 理事 鈴木 神﨑 碩 英 鎭 男 (新

真佐雄 典重 (新

新

|位森林組合 新任組合長

森林組合監査士

(4名)

代表理事組合長 合 佐藤 治男

代表理事組合長 代表理事組合長 合 神 﨑 英男

平

田

光

渞 の退 代表理事組合長山北町森林組合

Ш

 \Box

清

長 栗田原 塩 々 山 研二 健 昭 直人 平成29年4月 平成29年3月 平成29年8月 平成29年3月

野

総務指導課 正 6名 嘱9名

森林調査課 正 6名 嘱6名

生産販売課 正 7名 嘱10名

管理·経理、森林組合指導、 転貸資金、林業退職金共済、 活性化協議会、人材育成、 雇用改善、労働安全衛生

水源林調查·測量 水源林長期施業受委託事業

木材市売・受託・買取販売 丸太加工、林業資機材・苗木・ しいたけ原木等の販売、 地域水源林長期受委託事業、 木材生産指導、木材証明 他

神奈川県森林組合連合会組織図 (H29.9.30現在) 理事会 常勤理事 総 会 10組合 7名 (2名)

監事会

3名

★おだち こずえ松田町森林組合

【平成29年7月1日付採用

趣味

音楽鑑賞

平成29年7月1日より職員として採用して頂きました大舘と申して採用して頂きました大舘と申します。 5年前臨時職員として勤務し始めたころは、右も左も分からず県めたころは、右も左も分からず県の方をはじめたくさんの方々にご指導頂きました。今後は、5年間の経験を生かし組合事業の発展に貢献できるように行事で発力してまいりますので、指導ご鞭撻の程よろしくお願い

> ■ 石田 貴久 25歳 山北町森林組合 【職名】技術員

平成29年4月1日付採用】

【趣味 炭焼き・狩猟】

との思いがありました。 しつつ、地元山北町で汗を流せれば行をしていました。この経験を活か後の3年間、福井県で炭焼きの修後の3年間、福井県で炭焼きの修ました 石田です。私は大学卒業出北町森林組合の新採用となり

精進してまいりたいと思います。実に、効率よくこなせるよう、日々でいます。まずは目の前の仕事を確を持つて仕事に取り組むことができを持つて仕事に取り組むことができが、先輩方からないことばかりですが、先輩方がらないことばかりですが、先輩方がらないことばかりですが、先輩方がらないことばかりですが、先輩方がらないことにいいます。

高橋 健人 24歳 たかはし けんと をかはし けんと でかはし けんと でかはし けんと

【趣味 キャンプや登山】【平成28年10月1日付採用】

私が当組合に入社した理由は大学 私が当組合に入社した理由は大学 を 大学時代にGISを用い研究を 定め交付金算出を行っていました。 定め交付金算出を行っていました。 これまで培ってきたパソコンスキルと 定め交付金算出を行っていました。 これまで培ってきたパソコンスキルと でいます。まだまだ学ぶことが沢山 ありますが、何卒よろしくお願いいた ありますが、何卒よろしくお願いいた



【平成29年4月1日付採用】 小田原市森林組合 【職名】 とうじょう ふみとも 東條 史朋 29歳 20歳

技師

【趣味 自転車】 日付採

間に過ぎ去っていったように感じ せていただきました。あっという 書類作成や山での調査・測量、指 き2年目になります。去年1年、 引っ越してきました。今年の4月 たします。 に頑張ります。 ように、早く一人前に働けるよう ぬように、できることを増やせる いの森の仕事と色々なことをやら 定管理者をしている小田原市いこ から正職員として働かせていただ 平成28年の5月に小田 時間の流れに置いて行かれ よろしくお願い 原









■古藤智徳 43歳 できのり ことう とものり できん 機名】専門員

【平成29年4月1日付採用」古藤 智徳 43歳

趣味

釣り、ゴルフ

申します。 して入会致しました古藤 智徳と 今年度より生産販売課専門員と

この三月まで、

長野県にありま

、作業路の開設等の仕事に従事業、作業路の開設等の仕事に従事業、作業路の開設等の仕事に従事 とておりました。 県森連では主に加工業務を担当 県森連では主に加工業務を担当 はる一方、今まで現場で培った知 はと経験を生かして、直営の作業 班の指導にも携わっております。 これからの林業の発展の為、微力 ながら役に立てるよう努力してま ながら役に立てるよう努力してま



ご紹介

■大野 晋作 愛川町森林組合 【職名】参事代理

で 大工林は成熟しつつあります。 大で手入れ不足の人工林も多く近 大で手入れ不足の人工林も多く近 等の異常気象により風水害等の災 まリスクが高まり、健全な森林生 き系へ誘導するため、間伐を中心と した施業の実施とその伐採木の利用 が課題となっています。

に搬出し利用しております。整備を行い、その間伐材を積極的路網整備や間伐を中心とした森林路網を強や間伐を中心とした森林の集約化を進め、

きないことが多々あります。も所有者に収益を還元することがでも所有者に収益を還元することがでがかさむことから補助金を活用してがかさむことから補助金を活用してしかし、愛川町がある県央地域周

ご鞭撻のほどよろしくお願いいた

します。

世代へ引き継ぐためにも所有者が林世代へ引き継ぐためにも所有者が林業への関心を高め、長期に渡り森林葉。そのために更なる搬出コスト削す。そのために更なる搬出コスト削す。そのために更なる搬出コスト削い、森林経営意欲向上へ繋げて行けい、森林経営意欲向上へ繋げて行けい、森林経営意欲向上へ繋がでせず次

修了しての「緑の雇用」研修

■長谷川 理恵 なせがわ りえ 泰野市森林組合

せて頂きました。 なり、昨年度、緑の雇用を修了さ 秦野市森林組合に入社5年目と

明等の仕事をしています。成、山林所有者への事業内用の説森林調査及び測量、事業計画の作現在、組合の作業員として主に

てきました。

的な保険として制度の充実が図られた。さらに噴火災が加えられ、総合

正ともできません。

こともできません。

こともできません。

こともできません。

正関けたことは私にとって貴重をは、計画を立てることも他な経験になりました。現場を知らな経験になりました。現場を知らな経験になりました。現場を知らな経験になりました。現場を知らないため、緑ので業員との意思の疎通をはかる。

います。
大学を卒業し林業の仕事を志した。とても感謝してた。とても感謝してた。とても感謝してた。とても感謝してた。とびさい私に、研修を共にしたて間もない私に、研修を共にした

素材生産・森林調査及び計画・素材生産・森林調査及び計画・

よる災害跡地の復旧を推進するた――――――――――業経営の安定を目的として山火事に森林保険制度は、昭和12年に、林

森林保険は今年で80年を迎えます。

称も森林国営保険と改められまし対象に、森林火災国営保険として創設されたのが始まりです。で風害、水害、雪害、干害、凍害、で風害、水害、雪害、干害、凍害、がいるががある。

した。

このように国が直接、運営してきした。

森林保険センター) (国立研究開発法人森林研究・整備機構

森林とともに80

森林保険

続いており、

など、

ほぼ全規格に注文があるも 時期的な買い控えの状態が

主要部材である柱や土台、

中

Ħ

販売状況は、

スギ・ヒノキとも

ます。

一方、C材については、

は8000円台まで落ち込んで

となっています。

イオマス燃料向けに順調な荷動き

す。 みの影響を少なくするため、 買取販売で478 取扱量は約 開催せず相対販売を実施していま 量が少ないことと夏場での材の傷 共販事業では、 8月の共販での受託販売素材 1. 0 0 9月までは ㎡の素材を販売 また、 入荷

しました。 市を

県森連林業センター 木材市況

荷動きは鈍く相場は

あっては、取扱量の大半がBi

材と

いうこともあり、

8月の平均単価

弱保合で推移しています。

共販に

平成 29 年 9 日 14 日

動きと相場の底上げを期待したい。

有林の良材の入荷が始まったこと

製品用材を中心に今後の荷

これから秋需の時期となり、

玉

早めの出荷を是非お願いします。

材料不足に悩まされており、 迎えることになりますが、 ては、

秋以降に本格的な需要期を

毎年原

早め

加工用の小径丸太につい

(単位:四)

₹成 29	年9月1	4 日					(単位
樹種	長さ (m)	末口径 (cm)	価格 1㎡当り)	/= ∓7	+# 75
			高値	中 値	安値	気 配	摘要
スギ	3.0	14	11,000	9,000	3,000	0	柱目3.5寸
		16~18	12,000	10,000	4,000	0	॥ 4寸
		20~	12,000	10,000	4,000	0	中目
	4.0	11~13	10,000	8,000	4,000	0	母屋取り
		14	10,000	8,000	5,000	0	桁目3.5寸
		16~18	10,000	9,000	5,000	0	// 4寸
		20~22	11,000	10,000	6,000	0	中目
		24~28	12,000	11,000	6,000	0	//
		30~	14,000	12,000	6,000	0	//
		30~	15,000	14,000	8,000	0	元玉選木
	6.0	16~18					通し柱4寸
		20~22					// 5寸
L	2.0	30~	25,000	10,000	5,000	0	元玉
	3.0	14	15,000	13,000	8,000	0	柱目3.5寸
		16~18	18,000	16,500	14,000	0	// 4寸
		20~22	18,000	16,500	14,000	0	中目
		24~28	17,500	15,500	13,000	0	//
		30~	18,000	15,500	13,000	0	元玉選木
	4.0	11~13	10,000	9,000	8,000	0	母屋取り
ノ キ		14	13,000	11,000	8,000	0	土台目3.5寸
		16~18	17,000	15,500	12,000	0	// 4寸
		20~22	17,000	15,500	12,000	0	中目
		24~28	15,000	13,000	10,000	0	//
		30~	17,000	15,000	10,000	0	//
		30~	30,000	25,000	15,000	0	元玉選木
	6.0	16~18	35,000	25,000	20,000	0	通し柱4寸
		20~22	35,000	25,000	20,000	0	// 5寸